

Zeitschrift: Gazette / Oldtimer Club Saurer

Herausgeber: Oldtimer Club Saurer

Band: - (2009)

Heft: 73

Rubrik: Ausfahrt Hans Fischer Chur

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Der Anhänger von allem morschen Holz und rostigen Teilen befreit



Alt und neu - fast ein Jahrhundert liegt dazwischen



Ausfahrt Hans Fischer Chur



Einmal mehr rief Hans Fischer auf zu seiner traditionellen Ausfahrt im Bündnerland. Am 19. September rollten 165 Fahrzeuge auf den Rossboden in Chur. Wiederum war die Begrüssung von Hans die Reise schon wert. Mit Spässen und Begebenheiten war seine Rede gespickt. Das Nostalgie Chörli gab uns die Ehre und trug mit ihren Liedern zum guten Start der Fahrt bei. Sie wurden mit einem Saurer V2H mit auf die Route genommen und erfreuten uns beim Mittagessen wiederum mit einem Auftritt.

Wie jedes Jahr führten der Polizeichef Hr. Frehner und Hans die Kolonne an. An der Spitze der wunderschöne Oldie von Ryfel als ältestes Fahrzeug (1927). Via Reichenau erreichten wir das Domleschg mit den vielen Schlössern. Ab Thusis ging es dann richtig zur Sache, auf der alten Strasse durch die Via Mala. Wie zu alten Zeiten, gar mancher, der seine Lenkhilfe im Oberarm hatte und unzählige Schaltvorgänge machen musste, kam ganz schön ins Schwitzen.

Oberhalb Splügen wurde parkiert und im Restaurant an der Talstation der Bahn das Mittagessen eingenommen. Es zeigte sich immer wieder, wie schwer es ist, so viele Personen irgendwo zu verpflegen. Es waren 450 Personen und nicht alle hatten Verständnis für das Problem. Der eine oder andere „motzte“ über den Platz, den Service, oder die Menge, die es gab. Ein bisschen Toleranz muss schon sein, sonst müssen wir das nächste Mal den „Haber“ selbst mitnehmen. Aber es ist doch schön, unter seinesgleichen zu sein und über unsere Lieblinge zu diskutieren. Am Nachmittag wurde im Einzelsprung Richtung Heimat gefahren.

Auch der OCS hatte selbstverständlich Hans Fischer mit ein paar Fahrzeugen die Ehre erwiesen. Es waren dabei: Thomas Kugler mit seinem Berna (1947), Max Hasler mit dem Postauto S4C (1948), Paul Möhl mit dem Postauto SV2C (1964), Hermann Habisreutener mit dem TLF (1972) und unser Präsident Ruedi Baer mit der Drehleiter 2DM (1971). Ruedi, dass Du mit dem „Tigerberg“ nun schon zum zweiten Mal an

der Fischer-Ausfahrt liegen geblieben bist, diesmal allerdings erst auf der Rückfahrt, kann ja wohl kaum ungenügender Fahrkunst, sondern eher dem „verdorbenen“ Diesel zugeschrieben werden.

Einen herzlichen Dank an die Crew von Hans Fischer. Wir vom OCS haben uns an die Geschwindigkeitsvorschriften auf der Autobahn gehalten, waren dafür aber etwas länger unterwegs. Es war wiederum

ein gelungener Anlass wie man es sich in Graubünden ja gewohnt ist. Auch Petrus war uns einmal mehr zugetan. Vielen Dank an Hans und seine vielen Helfer, die immer wieder schöne Routen finden.

Danke

Danke

Danke

Text: Max Hasler, Bilder: Ruedi Baer



Termin 2010:
18. September 2010

